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ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を



★ メークアップ届
・8／30　 能美ＲＣ公式訪問   　湯浅外志男、堀 
・9／2  　 金沢東ＲＣ公式訪問   湯浅外志男、堀 
・・9／2  　 小松シテイＲＣ公式訪問   湯浅外志男、野尻
・9／3  　 七尾みなとＲＣ公式訪問   湯浅外志男、福島
・9／3  　 小矢部ＲＣ公式訪問   湯浅外志男、福島
・9／4  　 中能登まほろばＲＣ公式訪問   湯浅外志男、堀
・9／4  　 富山中ＲＣ公式訪問   湯浅外志男、堀
・9／5  　 中島ＲＣ公式訪問  　  湯浅外志男、中西

★ 9月5日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 41名　 ・欠席数 20名　・出席率 67.21％

★メ

★ 9
　 例 会 報 告

2834回　2013年9月5日　例 会 於：小松グランドホテル

　こんばんは、今月は新世代月間となっています、当クラブでは小松ローターアクトク
ラブと小松インターアクトクラブをサポートしています、今日はロータアクトとの合同
夜間例会となります。７月１０日のローターアクトの例会に出席いたしまして活動状況
を知りました。年間２５回いろんな奉仕活動をしており、驚きました。後ほど丸山委員
長から詳細なご報告があると思います。ローターアクトの存在価値は親睦と奉仕活動を
通して地域でリーダーシップを発揮できる人になる、その為の自己研鑚を図ることであ
ります。それには当たり前のことを人並み外れた熱心さで続けることです。考える、発
言する、行動する、　反省する、私は成長の４原則と言っています。これを繰り返すこ
とによってリーダとしての気質が自然と備わってくると考えています。応援もいたしま
すので是非頑張って下さい。

会長挨拶・報告　中橋　勝美
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会長挨拶 報告 中橋

中橋　勝美
　キムさん、ローターアクトの皆さん、将来を
見据えて当たり前のことを人なみ外れた熱心さ
で、考える、発言する、行動する、反省する、
成長の４原則でリーダーを目指しましょう。

原後　二郎
　ローターアクトクラブの皆様、本日はお疲れ
様です。皆様の立派なスピーチ、報告等をお聴
きし、半世紀弱になる自分もガンバラなくては
と思いました。今後も、ロータリー活動頑張っ
て下さい。

数左　從光
　ローターアクトクラブの益々の活躍を期待し
ています。今日は楽しくあびる程酒を飲みまし
ょう。

川腰　栄一
　ローターアクトとの合同例会、開催していた
だきありがとうございました。お願いばかりで
すが、ロータリアンとして今後とも、これまで
以上のご協力をお願いします。

岡田　靖弘
　誕生祝いありがとうございます。金様、ロー
ターアクトの皆様ご苦労様です。益々のご活躍
を祈っております。

丸山　宜伸
　本日は、小松ローターアクトクラブに助成金
をいただきありがとうございました。皆様のご
指導を宜しくお願いします。

小松ＲＡＣ
　小松ロータリークラブの皆様、本日はお招き
頂き有難うございます。

ニコニニコニコBOX

★米山奨学生　奨学金贈呈

金  　勢 穎  様
きむ　　　  せ　 よんきむ　　　  せ　 よん

（９月米山奨学金贈呈）

★ ＲＡＣ合同例会  「活動内容報告」 RＡ委員会担当：丸山宜伸 ＲＡ委員長

小松ローターアクトクラブ

〈会　長〉　　　　 本田健太郎 様
〈幹　事〉　　　　 佐藤　宜弥 様
〈クラブ奉仕委員〉 サムエル・トマソン 様

小松ローターアクトクラブ 会長　本田健太郎 様

助成金贈呈

小松

小

助成



★ メークアップ届
・9／6　   七尾ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、堀
・9／10　 第３回ミニフォーラム   川腰、安藤、原後、蓮井正樹、上出、山本、小林幹雄、中田一夫、新滝
・9／10　 地区大会祝宴委員会 　  橋浦、嶋田、数左、斉藤、杉本、丸山、宮城
・・9／10　 金沢みなとＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、堀 　・9／11　 宇奈月ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、堀
・9／12　 地区大会広報記録委員会   蓮井正樹、中澤、嶋田、数左
・9／12　 氷見ＲＣ・氷見中央ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、堀

★ 9月12日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 37名　 ・欠席数 24名　・出席率 60.66％

★メ

★ 9
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　芦田様、お忙しい中ありがとうございました。
優美な華道の世界を知りました。益々のご活躍
を祈念しております。オリンピック、北陸新幹
線、小松空港の国際化、前祝でニコボックスお
願いします。

数左　從光
　芦田様、本日は遠路はるばる京都よりお越し
いただき、ありがとうございます。益々のご活
躍をお祈り致します。

原後　二郎
　芦田様、本日は京都からわざわざお越しいた
だき、有難うございます。私は文化的な趣味に
はあまり興味のない、いわゆる「花より団子」
の人間ですが、卓話をお聴きし、心が和らいだ
気がします。

蓮井　正亮
　小生こんな身体ですので、地区大会のお手伝
いはできません。悪しからずお許し下さい。

八十山和代
　ケンさん、本日はお忙しい中、貴重な卓話を
して下さり、本当にありがとうございます。遠
州いけばなの真髄にふれる事が出来、大変有意
義な時間を過ごさせていただきました。２５年
の長いおつきあいに感謝です。益々のご活躍を
期待しています。

ニコニニコニコBOX

2835回　2013年9月12日　例 会 於：小松グランドホテル

　先般からオリッピックの話題で持ちきりになっています。東京オリンピック２０２０年７月２０日の開催
が決まりました。過去には５６年前の１９６４年に開催されましたが、私がちょうど高校２年生の時でした。
あの時の感動をもう一度味わえると思っています。前回も高度成長のキッカケになりました。今回も成熟社
会が更に変わること期待をしています。更に北陸では２０１５年春に新幹線効果、そして小松空港の国際化
が有ります。３つの追い風が吹くことになります。オリンピックの経済効果だけでも３兆円と聞きましたが、
３つの追い風を考えると計り知れない間接的な効果が期待されています。新しいビジネスチャンスが現れる
ようです。私も血が騒いで来ました。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

ようです。私も血

卓話    「江戸の見立てと遊芸」

　京都にて平成５年より、全国各地に支部門葉をもち、２０年間、華道
遠州宗家として歩んできました。「遠州」という名の通り、流は三大茶
人の小堀遠州公を流祖としていますが、とくに彼の完成させた「綺麗さ
び」という美意識をルーツとし、日本人が長年「侘び・寂び」の世界感、
つまり「不完全な美しさ」「自然のままの時間の変移の美しさ」「もの悲
しさの中の美しさ」から、「人の計算のなかにある美しさ」「理論的に演
出した美しさ」へと変化していった江戸中期〜後期の意識を花型に求め
たのが華道遠州の花と言えます。
　江戸時代の華道の姿を、今なおそのまま（古典生花）として再現して
いるのですが、実はそこには「見立て」という高度な遊びがあります。

『曲』　水の流れを模した観世模様や日本の最高峰である富士山、に見
　　　立て、太い枝や花木を自由に撓めて理想の姿に変えていく技術。

『質』　華道（いけばな）には植物を熟知する、つまりその花や木の資
　　　質（出生）や生息している場所を知り、その景色を再現する。

『時』　それぞれの花や木が季節によりどのように姿を変えて見せるか、
　　　それをその季節にはどのように見せるかという季節感の表現。
　　　　卓話の後半では実際に檜葉（ひば）の枝、蔓梅擬（ツルウメモ
　　　ドキ）、黄菊の三種で富士流しの古典生花を実演。お家芸である
　　　「くさび撓め」という独特の技術で枝に曲を施していく様子をお
　　　見せしながら、実は挿花というのは力仕事でかつ、繊細な技術も
　　　必要でありむしろ武士であった男の嗜みであるということも説明
　　　いたしました。

芦 田   一 寿  様
華道遠州　宗家
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2836回　2013年9月19日　例 会 於：小松グランドホテル

　こんにちは、今日のゲストはインターアクトさんとの合同例会となります。小松工業は４６年前から、小
松商業は４２年前から当クラブがスポンサークラブになっています。目的は奉仕精神と国際理解に貢献する
精神の中で共に活動する機会を青少年に与えるために結成されたものです。目標は環境問題、国際問題、格
差問題、ボランティア活動、この４つのテーマの中で日本の平和、世界の平和につながることを考えていく
活動です。皆さんのような成長がのびる時期にインターアクトの活動が出来ることは大変喜ばしいことだと
思っています。活動が自分のモノサシを作ることになり早く、多くのチャンスが訪れると思います。なぜな
ら、それはインターアクトの活動を通して、みんなで深く考える、発言する、行動する、反省する、を繰り
返して習慣が付く様になるからです、私はこれを成長の４原則と言っています。ロータリーは皆さんの活動
を尊重しながら暖かい目で成長を見守って行こうと思っています。これから益々インターアクトの精神を発
揮して将来活躍するキッカケにして頂きたいと思っています。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

ＩＡ委員会担当：北村　茂 ＩＡ委員長

◆石川県立小松工業高校ＩＡＣ

★ ＩＡＣ合同例会  「活動内容報告」

〈顧　問〉旭　　有香 様
　　　　　宮森　育代 様
〈部　長〉州崎　　蓮 さん（２年生）
〈副部員〉辻　　隼人 さん（２年生）
〈部　員〉宮本　歩夢 さん（２年生）
　　　　　木村　蒼馬 さん（２年生）
　　　　　橋本　康平 さん（２年生）
　　　　　西松　志晃 さん（２年生）
　　　　　和田　侑樹 さん（２年生）
　　　　　辻　　昂兵 さん（１年生）

◆石川県立小松商業高校ＩＡＣ
〈顧　問〉田中　佳代 様
〈部　長〉梅津　美羽 さん（２年生）
〈副部長〉西岡　優希 さん（２年生）

助成金贈呈 助成金贈呈

石川県立小松工業高校ＩＡＣ 石川県立小松商業高校ＩＡＣ



於：小六庵

★ メークアップ届
・9／12　 ９月定例理事会   中橋、中川、蓮井正樹、原後、数左、小林幹雄、本村、川腰、中田一於、中田一夫、八十山、谷内
・9／13　 金沢西ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、上出
・9／13　 射水・新湊・新湊中央ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、堀
・・9／14　 地区ローターアクト委員会   中西
・9／14　 地区財務監査合同委員会  湯浅外志男、堀、西
・9／17　 穴水・門前・輪島ＲＣガバナー公式訪問  湯浅外志男、堀
・9／18　 金沢ＲＣ公式訪問  湯浅外志男、堀
・9／18　 羽咋・志賀・富来ＲＣ公式訪問  湯浅外志男、堀
・9／19　 加賀ＲＣ公式訪問  湯浅外志男、堀

★ 9月19日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 36名　 ・欠席数 25名　・出席率 59.02％

★メ

★ 9
　 例 会 報 告

2837回　2013年9月26日　例 会 於：小松グランドホテル

　先般から全キャリアーがアイホンを販売することになりました。そこで文化の違いをお話しします。通常
日本ではお客様が商品をお買い求めになりますと、ありがとうございますと御礼を言うのが日本の文化です。
ところがアップルではおめでとうございますといいます。高付加価値の商品をよく理解してご来店くださり
おめでとうございます。の意味だそうです。契約社会で自己責任の部分が大きく違います。また新品不良、
故障があってもこれまでは４日間以内は商品交換していましたが、店舗を一歩出たらお客様の商品で有るの
で故障の判断、送り受けも全て自己判断、自己責任でしなければならないことです。
　大きく文化が違うことを再認識してこれがグローバルスタンダードかと思います。またこれを端的に表し
たことがあります。２５００年前の孫子の兵法１３編の中で１編　始計編の最後にこんな言葉が有ります。　
兵とは気道なり、故に能なるもこれに不能を示し、用いて之に用いざるを示す、近くとも遠きを示し、遠く
とも之に近きを示し、利にして之を誘い、乱にして之をとり気道とは敵を欺くこと、相手とは競合先と顧客
の２通り有ります。競合先であれば相手の手の内を読みながらこちらはその裏を行く軌道である。攻めると　
見せかけて退く、出来ないと思わせて裏で進める準備をする。顧客の場合は、顧客満足とは顧客の期待を超　
えることである。ニーズを聞いているようではただの御用聞きだ、プロとして素人の顧客が考えも付かない　
ことをする。顧客をいい意味で裏切ること、欺くことができなければならない。大陸の人達はこのような考　
え方なので身近にグローバル化が進んでいることを痛感いたしました。真似する必要はないですが理解をし　
ておくことだと思います。ロータリ活動も例外ではない。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

ておくことだと思

卓話    「直近の投資環境と今後の見通し  〜２５年度証券制度改正を踏まえて〜」

１. ２５年度税制改正について

　　　２５年度税制改正にて個人の証券税制における改正事項があり、
　　個人金融資産の有効活用による経済活性化の必要性に向けた「金融
　　所得課税一体化の促進」と「日本版ＩＳＡの拡充・簡素化」が実現
　　に向け踏み出すこととなった。年内にやっておくべき２点のポイン
　　トとして

　　①軽減税率１０％が来年から２０％になるため保有する株式や投資
　　　信託の税務上の「取得価額の把握」と「含み損益の把握」が必要。
　　　含み益の場合は税率の低いうちの売却も選択肢となる。特に相続
　　　した株の取得価額は取得された方の買値を引き継ぐ事に注意が必
　　　要。相続時の評価ではない。

中橋　勝美
　小松工業、小松商業のインターアクトの皆様、
活動内容発表大変ご苦労様でした。成長４原則
の基本を守り、徹底した深い振りかえりを行う
ことによって社会人としての基礎ができ、リー
ダーになるベースが出来ます。期待しています。

北村　茂
　小松工業高校、商業高校のインターアクト部
の皆さん、今日はありがとうございました。本
年度、始まったばかりですが、一年間宜しくお
願いします。

那谷　忠雄
　小松工業ＩＡＣ、小松商業ＩＡＣの皆さん、
本日はようこそお越し下さりありがとうござい
ます。今後共しっかりクラブ活動にはげんで下
さることを期待しています。
　米山奨学会のたのもし講第１回目に八十山会
員が当選なさいましたことを心よりお喜び申し
上げます。
　私儀、右膝蓋骨折のため、入院しましたとこ
ろ、クラブより多大のお見舞いをいただき有難
うございました。ようやく孫がだけるようにな
り、昨日退院しました。ご迷惑をおかけし、申
し訳ありません。

川腰　栄一
　インターアクトの皆様、今日はご出席いただ
きましてありがとうございます。これからも活
発な活動よろしくお願いします。ロータリアン
の皆様におかれましては、これまで同様のご支
援を宜しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

堀 江   達 郎  様

ＳＭＢＣ日興証券㈱
金沢支店長



　　②日本語版ＩＳＡについては２５年１０月から申し込みが可能とな
　　　り一人１金融機関１支店にて口座開設可能。２６年から年１００
　　　万円を上限に株式・投資信託の寝上がりや配当を非課税にできる
　　　口座で２０歳以上の方が利用可能。ただし口座開設後に変更が一
　　　定期間できない仕組みのため、自分にとって有利な内容の金融機
　　　関を選び慎重に申し込みをすべき。

２.  市況環境について
　　　日本株式・為替についても徐々に円安・株高を予想。企業業績面
　　からも来年春に向け上方修正を期待の現状。日本経済にとって円安
　　効果は非常に大きなインパクトが続く。

★ メークアップ届
・9／19  地区大会式典委員会   野尻、山崎、小林幹雄、原後、嶋田、福島、斉藤、中西、西
・9／21  小矢部ＲＣ創立４０周年記念例会   湯浅外志男、堀
・9／24  南砺ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、澤矢
・・9／25  金沢ＲＣ   中西
・9／26  入善ＲＣガバナー公式訪問   湯浅外志男、福島

★ 9月26日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 43名　 ・欠席数 18名　・出席率 70.49％

★メ

★ 9
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　堀江達郎様、今日は大変忙しい中、今後の証券業界の方向を知りました。益々のご活躍を期待しております。

松多　伸悟
　堀江様、本日はお忙しい中、卓話に来ていただきましてありがとうございます。日々、お忙しいと思いますが、お体に気をつけてがんばって
ください。私も株式について、もう少し勉強しようと思いますので、また教えて下さい。

塚本　幹雄
　堀江支店長様、本日は貴重な卓話をしていただき、ありがとうございました。今後、益々のご活躍をお祈りいたします。

ニコニニコニコBOX

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 9月末の累計金額  1,551,000 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX9月末の累計金額 1,551,000円!

9 月誕生祝月誕生祝

8日 堀　　伸市会員 19日 小倉　章史会員 24日 出口　　勲会員 28日 岡田　靖弘会員

★9月誕生祝い

◆
紹
介
者

松
多
伸
悟
会
員

★米山奨学会寄付　  たのもし講

９月度   八十山  和代  会員


